

Bajan pronósticos para precios del crudo (Reforma 31/07/17)

Bajan pronósticos para precios del crudo (Reforma 31/07/17) Reuters Estados Unidos (31 julio 2017).- Analistas redujeron sus previsiones sobre los precios del crudo en el 2017 por sexto mes consecutivo en julio, en vista de las preocupaciones sobre el cumplimiento de un acuerdo liderado por la OPEP para limitar la producción que podría arruinar los esfuerzos por reequilibrar el mercado del petróleo. El sondeo realizado a 33 analistas y economistas arrojó que el crudo Brent tendría un precio promedio de 52.45 dólares por barril en el 2017, por debajo de la previsión de 53.96 dólares el barril emitida en junio. El referencial del Mar del Norte ha promediado cerca de 52.12 dólares por barril durante este año. La encuesta prevé además que el precio del crudo ligero de Estados Unidos promediará 50.08 dólares el barril en el 2017, por debajo de los 51.92 estimados en junio. Los analistas también bajaron sus estimaciones para el 2018 y ahora esperan que el Brent promedie 54.51 dólares el barril, por debajo de la proyección del mes pasado de 57.37 dólares. En cuanto al crudo estadounidense, estiman un precio promedio de 51.88 dólares, que se compara con los 55.20 dólares estimados previamente. La Organización de Países Exportadores del Petróleo (OPEP) y aliados que incluyen a Rusia han acordado reducir la producción de crudo en cerca de 1.8 millones de barriles por día hasta marzo del 2018. "Se espera que el cumplimiento del acuerdo permanezca bajo presión en los próximos meses, ya que aumenta el escepticismo sobre los avances del reequilibrio del mercado, a pesar de las acciones tomadas por el cartel y por algunos países que no pertenecen al grupo", dijo Abhishek Kumar, analista de energía en Global Gas Analytics de Interfax Energy en Londres. La adherencia al pacto fue elevada en el primer semestre del año, pero el último reporte de la Agencia Internacional de Energía (AIE) mostró que el cumplimiento bajó al 78 por ciento en junio respecto al 95 por ciento en mayo, ya que varios miembros bombearon más petróleo de lo acordado. Arabia Saudita, Angola y Kuwait se han hecho cargo de buena parte de los recortes de suministros. Ecuador, que también pertenece a la OPEP, dijo que planea salirse del acuerdo y empezar a subir su producción gradualmente para mejorar su posición fiscal. Analistas sostienen que el impacto en los suministros globales será menor, pero que la decisión podría perjudicar la confianza en el mercado.